
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „stefan“ vom 13. Februar 2011, 21:32

Hallo Jutta und Thomas,
es sind sehr viele Knospen dieses Jahr, ich hatte ja auch kräftig gedüngt und gegossen letzte 
Saison:D. Wenn uns der langanhaltende Winter mit trüben und kalten Tagen nicht wieder einen 
Streich spielt, so kann ich vielleicht auch das eine oder andere Foto hier wieder beisteuern. Es 
hat noch einiges an unbekannten Pflanzen und solche welche noch nicht ihre Pracht zeigen 
wollten. Ich wünsche allen hier viel Erfolg und einen riesen Korb voll neuer, schöner Blüten.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=7662#post7662
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